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Senatsverwaltung für Inneres und Sport

 Herrn Abgeordneten Harald Laatsch (AfD)

über
die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

Antwort
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/17 548
vom 7. Dezember 2023
über Dachöffnungen im Rahmen der Brandbekämpfung

---------------------------------------------------------------------------------------------------------

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. In wie vielen Fällen musste die Berliner Feuerwehr im Rahmen der Brandbekämpfung geneigte Dächer

in den Jahren 2018 bis 2022 öffnen? Bitte aufschlüsseln nach, Jahr, Art der Gebäude (Einfamilienhaus,
Mehrfamilienhaus) und Anzahl der Öffnungen.

Zu 1.:

Eine Beantwortung ist nicht möglich, weil die diesbezüglichen Daten von der Berliner
Feuerwehr nicht erfasst werden.

Berlin, den 20. Dezember 2023

In Vertretung

Christian Hochgrebe

Senatsverwaltung für Inneres und Sport


